



SOBERANIA ENERGETICA, GAS PARA LOS PERUANOS

Palabras de Inauguración de Mario Human

SG de la CGTP - 1 de Julio de 2010



Fuente: jotacedelpe.blogspot.com

Distinguida concurrencia:

Iniciamos esta mañana la VII Sesión del Foro Soberanía Energética, que promueve la CGTP con la contribución patriótica de los distinguidos especialistas que nos acompañan y, lo hacemos en momentos que los peruanos emprendemos una dura batalla contra la ilegal y antinacional exportación del gas de Camisea.

Hace pocos días, las regiones del sur peruano realizaron un exitoso paro macro regional, respaldado por la CGTP y amplios sectores de la ciudadanía, exigiendo con toda justicia, que antes de exportar el gas de Camisea, se asegure su abastecimiento para los pueblos del sur. Hoy día, en señal de protesta y rechazo frente a la política entreguista del gobierno, iniciamos el lavado de banderas, como parte de un conjunto de acciones en defensa del gas para los peruanos.

De otro lado, el Foro por Soberanía Energética, se ha constituido en un espacio de análisis y debate de alternativas, en el que hemos logrado poner en evidencia la justeza del reclamo soberano del pueblo y, rebatir las burdas mentiras y maniobras del gobierno para justificar su política antinacional. Así mismo, se han presentado pruebas irrefutables de hechos repudiables de corrupción y se han sustentado las políticas de Estado que consideramos indispensables para lograr la soberanía energética que demanda el desarrollo nacional.

Pero el Gobierno y el Monopolio Exportador del Gas, han seguido con su acción antinacional; se ha iniciado la exportación del Gas de Camisea y lo han hecho contra el reclamo de toda la nación y en medio de un creciente y clamoroso desabastecimiento de



gas para la industria nacional y el incremento de los precios de los combustibles y la energía eléctrica.

Ante las graves denuncias y fundados argumentos, se nos ha respondido de la peor manera. Se han fabricado cifras falsas de reservas para justificar la exportación; se ha anunciado irreales compromisos de inversión, se ha multiplicado imaginariamente la existencia de un recurso agotable que actualmente no abastece la demanda interna y se han firmado papeles y papeles como distractivos ineficaces. Todo ello, para encubrir el faenón del gas.

Pero ello no es todo, ahora se intenta acallar las voces críticas. Se inventan procesos para judicializarlas, y recortar los derechos ciudadanos. Es lo que ocurre con la Querella, por supuesta difamación, promovida por Pedro Pablo Kuczinsky contra Manuel Dammert Ego Aguirre, –Coordinador de los Foros por Soberanía Energética- y la absurda acusación gobiernista que pretende inhabilitar al Ing. Carlos Herrera Descalzi y de esa manera silenciar sus fundadas críticas y alertas patrióticas que efectúa contra la exportación del gas peruano.

Los trabajadores rechazamos enérgicamente esas sucias maniobras urdidas desde el poder y, demandamos con toda firmeza, cesen los actos arbitrarios en contra del Ing. Carlos Herrera Descalzi y del Sociólogo Manuel Dammert Ego Aguirre. A ellos les expresamos nuestro total respaldo y apoyo, y, así mismo los instamos a seguir brindando su valioso aporte a esta noble causa nacional.

Frente a ello, se va afirmando en la ciudadanía una contundente, definitiva e insobornable convicción patriótica de la recuperación del gas de Camisea para los peruanos. La inmensa mayoría de peruanos está en contra de la exportación del 47 % de nuestras reservas estratégicas de gas. El Gas de los lotes 88 y 56, es de los peruanos, tiene un precio mas barato y debe servir para el consumo interno y no para la exportación.

Amigos, una auténtica política energética nacional, debe apuntar al uso racional del gas para masificar su uso residencial, en el transporte, en la industria, en la generación eléctrica, en la petroquímica, tal como lo exigen los pueblos del Perú. El país reclama que el gas sirva para nuestro desarrollo, y que no sea expropiado para facilitar el desarrollo de otras naciones, enriqueciendo a los monopolios intermediarios y a las autoridades corruptas.

Los invocamos a continuar un reclamo que es sustantivo para nuestro desarrollo. Estamos en una lucha desigual en ambos lados. Al otro lado, el del megafaenón, tienen la arbitrariedad y los recursos de la corrupción. De nuestro lado, está el sentir de la patria, la justeza de nuestra causa, y la fuerza que da el pugnar por nuestro futuro como nación.

Con ellos, está la fugaz arbitrariedad de la soberbia. En la Patria, en los ciudadanos y los movimientos sociales que la expresamos, está la inmensa fuerza de la comunidad nacional que con su voluntad democrática forja la historia.



Nos esperan nuevas y mayores jornadas de lucha. Hoy iniciamos el lavado de banderas, en Lima el que continuará el 6 de Julio en la Universidad Nacional Mayor de San Marcos. Y se extenderá por las Regiones del país, centros poblados, barrios, centros de trabajo, hogares. El 17 de Julio las Regiones de la Macro Región Sur y Centro y la CGTP nos volveremos a reunir en Puno, para evaluar nuevas medidas de lucha. De muchos lugares, llegan solicitudes para hacer otras Sesiones de este Foro, las que serán anunciadas próximamente.

Persistamos en esta batalla patriótica para que el gas de Camisea sirva para asegurar el desarrollo nacional y el bienestar y progreso para los peruanos.

Muchas gracias,

MARIO HUAMAN RIVERA

Secretario General

